

En La Habana carrera por Mandela



La Habana, 16 de jul (RHC). La tercera edición de la Carrera por Mandela arrancará a las 8:00 a.m. de este domingo en la capital y en los municipios cabeceras de provincias.

Organizado por la embajada de Sudáfrica en Cuba y el Inder, el evento —cuyas inscripciones cerraron ayer— duplicó la participación del 2015.

Tras una evaluación, se decidió que la distancia que se recorrerá será de ocho kilómetros, y no de diez, como se había anunciado, debido a obras que se ejecutan en el Malecón y que inciden en el paso de los corredores. La partida será frente a la sala Kid Chocolate.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100107-en-la-habana-carrera-por-mandela>



Radio Habana Cuba